<u>Lundi 9 décembre</u>, nous sommes allés à l'ancienne gare de la Ferté-Macé pour y voir les conteneurs de tri .

Nous avons observé ce que nous pouvons trier : tous les emballages et les papiers dans le conteneur en bois avec les orifices en forme de rectangle , l'étiquette en haut est jaune.

Les objets en verre se placent dans le conteneur avec l'étiquette verte, les orifices sont ronds.

Nous pouvons aussi laisser des vêtements dans le conteneur blanc : ils peuvent avoir une deuxième vie ( être lavés puis portés par d'autres personnes ou être déchiquetés pour fabriquer d'autres fibres )









Mardi 10 et vendredi 13 décembre , Gaëlle est revenue dans notre école pour continuer à nous expliquer le tri des déchets . Nous avons d'abord refait le tri pour montrer que nous avions bien compris.

Puis Gaëlle nous a présenté un jeu . Dans une boîte , nous avons mis un emballage qui se recycle et puis nous avons dit la formule magique « Abracadabra , recycle-toi ! » et nous avons découvert en quoi sont transformés les emballages .





Le plastique transparent est déchiqueté en petits morceaux puis transformé en tee-shirts, en fibre pour faire des oreillers ou des couettes ou encore en tissu polaire pour faire des vêtements.





Les journaux sont déchiquetés en petits morceaux puis transformés en papier recyclé.





Les pots de yaourts, les plastiques opaques sont déchiquetés en petits morceaux puis transformés en pots de fleurs, en tuyaux.

On peut aussi recycler nos épluchures de fruits, de légumes, les feuilles des arbres, les végétaux. Il faut alors les mettre dans un composteur comme celui installé sur la pelouse dans notre école. Les lombrics vont les transformer en compost qu'on pourra remettre dans notre potager pour avoir de beaux fruits et légumes.

Merci Gaëlle pour ces deux interventions, nous allons continuer à étudier le tri en écoutant des albums, en parlant avec nos parents...



